

Hesselberg-Cup

08.05.2013

Wir sind dabei



Ehrlich gesagt, wir hatten uns keine vordere Platzierung ausgerechnet, so weit reichte unsere gesunde Selbsteinschätzung, aber kampflos wollten wir uns auch nicht geschlagen geben. Schließlich trainierten wir seit Wochen auf diesen Tag hin.

13 Mannschaften waren gemeldet, gespielt wurde in 3 Gruppen. Nachdem wir in unserer Gruppe sieglos nur den 5. Platz belegen konnten, mussten wir in den verbleibenden Platzierungsspielen unser Können beweisen.





Nach einer schöpferischen Pause, in der uns Frau Gehring mit der nötigen Abkühlung versorgte, gelang es uns, neue Kräfte zu mobilisieren. Wir änderten unsere Taktik:

Wir machten hinten dicht und erspielten uns vorne die nötigen Tore. Maurice Schibrani (2 Treffer) und Dominik Heck schossen für Mönchsroth die Tore. Das wichtige Spiel um die „Rote Laterne“ gegen Langfurth wurde von den Limeskickern mit 1:0 gewonnen.

Einen Pokal haben wir nicht mit nach Hause gebracht, dafür aber jede Menge gute Laune und einen nagelneuen Fußball für die Pause.

